

## Qui sont les Ballos de Roland-Garros ?



(1) Ces jeunes sont 4 000 au début. Ils espèrent tous être sélectionnés comme ramasseur de balles<sup>1)</sup> pour les Internationaux de France qu'on appelle le Tournoi de Roland-Garros. C'est un tournoi de tennis très important à Paris.

(2) Leur surnom est Ballos. Ils doivent ramasser les balles jaunes sur le terrain, les donner aux joueurs et leur donner une serviette s'ils veulent nettoyer leur visage... Les

Ballos sont des assistants de grande valeur pour des stars de tennis souvent exigeantes.

(3) La sélection est sévère. On choisit les Ballos selon leurs capacités physiques et leur esprit d'équipe. Finalement, il y a seulement 250 filles et garçons qui sont sélectionnés pour ce tournoi. Et seuls les meilleurs ramasseurs de balles peuvent espérer être sélectionnés pour la finale.

*d'après Le Journal des Enfants  
le 28 mai 2021*

noot 1 un ramasseur de balles = een ballenjongen /-meisje